【開式前】

新型コロナウイルス感染症拡大で成人式典挙行の是非について全国的に意見が分かれましたが、マスクの着用と手指消毒、検温を行い、華やかな振袖姿や凛々しいスーツや袴に身を包んだ姿で開式を待ちわびていました。





【オープニング】

オープニングに奥州柴田一番太鼓の皆さんによる「飛翔大樹」「よろこびの舞」が披露され、力強い演奏による 激励が、きっと新成人の皆さんの心に届いたことでしょう。





【町長式辞】

滝口茂町長の式辞です。「救いの手を差し伸べられるような、包容力のある大人になって欲しい。」 と新成人にエールを送りました。



【来賓祝辞】

髙橋たい子町議会議長、髙橋伸二県議会議員、枡和也県議会議員の3名から門出を祝福していただきました。



【柴田町成人式典実行委員企画アトラクション】

成人式典実行委員会が式典の一部の運営を行い、企画プログラムの「20歳のメッセージ」「恩師からのビデオレター」を実施いたしました。







【20歳のメッセージ】

新成人代表 2 名による「20 歳のメッセージ」では、「自分が誰かを支えることができるような立派な人間になることを誓います。」という強い意志が述べられました。





【恩師からのビデオレター】

成人式典実行委員が自ら、撮影から編集まで行ったものです。恩師からの思い出話に当時の学校生活を懐かしむ、新成人たちの姿が見受けられました。





【閉式のことば】

船迫邦則教育長の閉式のことばです。「今年の干支はトラ、一つ目の【寅】の字の中には、【八】という字が入っています。幸せがひろがることを表すおめでたい言葉です。次の【虎】の字の中には、【七】という字が入っています。ラッキーセブン。多くのチャンスをつかみとることができると解釈し、一年の中に七回、幸運が自分のところに近づく、何回かは見逃すと思いますが、より多くつかみ取ってください。」と閉めました。







【閉式後】

久しぶりの友人との再会を果たせことへの喜びに、新成人の笑顔があふれていました。







※撮影時のみマスクを外しています。